



Christopher Vogt, MdL
Vorsitzender

Anita Klahn, MdL
Stellvertretende Vorsitzende

Oliver Kumbartzky, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 177/ 2019
Kiel, Mittwoch, 8. Mai 2019

Bildung/ Start der PerspektivSchulen

Anita Klahn: Der erste Schritt ist gemacht

Zum heutigen offiziellen Start des Programms der PerspektivSchulen erklärt die stellvertretende Vorsitzende und bildungspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, Anita Klahn:

„Wir freuen uns darüber, dass die ersten 20 Schulen die dringend benötigte Unterstützung erhalten, um den Schülerinnen und Schülern ein verbessertes Bildungsangebot zur Verfügung zu stellen. Dies ist ein zentraler Teil der Bildungsgerechtigkeit. Uns ist wichtig, die Aufmerksamkeit auf diejenigen Schulen zu richten, die mit besonderen Herausforderungen umgehen müssen. Diese werden wir gezielt mit erheblichen zusätzlichen finanziellen Mitteln unterstützen.“

Jetzt gilt es, das PerspektivSchul-Programm reibungslos anlaufen zu lassen, den Schulen dabei beratend zur Seite zu stehen und gemeinsam dafür zu sorgen, dass das Förderprogramm zum Erfolg geführt wird. Der erste Schritt ist getan! In den nächsten Schritten werden wir weitere 40 Schulen unterstützen. Somit wird sich Jamaika auch in Zukunft konsequent für eine gerechte Bildungspolitik einsetzen.“